

# La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

<p>DIRECCIÓN Y REDACCIÓN <b>Calle de Alfonso XII, número 22.</b>  Toda la correspondencia al Director. No se devuelven los originales.</p>	<p>Director-Propietario: <b>Saturnino Rodríguez</b> Profesor del Instituto y Normales. <b>COLABORADORES.</b>—<i>Todos los Sres. Maestros que nos honren con sus escritos.</i></p>	<p>PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem; trimestre, 2 ídem.  PAGO ADELANTADO <i>Anuncios a precios convencionales.</i> Número suelto: <b>25 céntimos.</b></p>
--	---	--

SUMARIO.—*Sesión pro-Escuelas.—De la Inspección, por D. Pablo Lubelza.—Comentarios y Noticias.—Notas de la Sección.—Sección Bibliográfica.—Correspondencia particular.—Anuncios.*

## SESIÓN PRO-ESCUELAS

### EN EL INSTITUTO GENERAL Y TÉCNICO

Con gran animación, y ante escogida concurrencia, tuvo lugar, en el hermoso Paraninfo del Instituto, una solemnísimas sesión el día 24 del pasado, cuyo objeto fué la preparación de otra que se celebrará el domingo 8 del actual en el Teatro de Rojas, para poner de manifiesto la ruda labor que viene realizando el Maestro de Escuela, cómo es considerado por nuestros gobernantes y cuáles son los medios más adecuados para conseguir la dignificación económica y social del sufrido mentor de la niñez.

Los Sres. Tarraiga, Presidente del 2.º Escalafón del Magisterio, y el ilustre Diputado levantino Sr. Díez de Revenga, defensor acérrimo de los humildes, fueron los encargados de desarrollar el interesante trabajo a que antes aludimos.

El Sr. Tarraiga, ilustrado Maestro de Talavera de la Reina, con acento reposado, pero convincente, habló de cómo realiza el Maestro su labor en las insanas pocilgas que tienen por Escuelas, medios de corregir este atentado contra la higiene y la Pedagogía, exponiendo consideraciones de alto interés cultural para el porvenir de nuestra Escuela, y censurando, con sobrado fundamento a nuestros gobernantes, que tan olvidado tienen el problema de la enseñanza y de la educación.

En sentidos párrafos, enumeró la cruzada pro-Escuela que viene realizando el Sr. Díez de Revenga, a quien designa con el nombre de caudillo, y termina abogando por la unión de todo el Magisterio nacional. Fué muy aplaudido.

Después, el Sr. Díez de Revenga, luego de agradecer al Sr. Tarraiga las encomiásticas frases que le dirigió, dedica a Toledo, así como a sus Autoridades, Corporaciones y a cuantos se hallan presentes, un cariñoso saludo, y seguidamente, con la elocuencia y fogosidad en él características, se ocupa extensamente del magno problema de la enseñanza, que calificó de «único» y más importante de cuantos agitan la vida nacional.

El Maestro—decía—es necesario que realice su misión en locales sanos; pero que la realice con el contento y satisfacción de que él y los suyos no sean campo abonado para la miseria fisiológica, es decir, que los Gobiernos lo retribuyan decorosamente, no mezquinamente como hoy acontece.

Censura con respeto, pero con energía, la actuación de nuestros Gobiernos, siempre más atentos a las conveniencias propias, que al bien de la Nación, admirándose de que el Magisterio nacional, siempre sufrido y abnegado, haya permanecido sin dar una prueba, no de rebelión ni de violencia, las cuales condena, pero sí de protesta respetuosa y viril ante la indiferencia, cuando no el desprecio, con que nuestros gobernantes miran el gran problema de la enseñanza, acaso sin duda porque les conviene no aminorar el analfabetismo para que siga el pueblo dormido y no tenga visión clara de los amaños y arbitrariedades que a diestro y siniestro vienen cometiendo.

Dedica frases de merecido elogio a nuestro simpático Monarca, ensalzando sus virtudes y acendrado patriotismo, así como a la mujer española, a quien considera, no como auxiliar del Maestro, sino como el mejor y principal educador, ya que con sus caricias y constantes desvelos elabora la inteligencia humana desde la más tierna edad.

Cita un caso bochornoso de incultura cometido por un alto funcionario del Ministerio de Instrucción Pública y termina resumiendo el programa que se propone realizar, y que es el siguiente:

1.º Levantar en la España durmiente la bandera